



FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Kristina Dufková

Interprété par:

Langue: **français**

Pays d'origine:

**République
tchèque/Slovaquie/France**

Année: **2024**

Durée: **01 h 20**

Version:

Version française

Date de sortie:

16/04/25

LA VIE, EN GROS

Kristina Dufková adapte à merveille le roman semi-biographique du romancier Mikaël Ollivier dans un film d'animation touchant, qui aborde avec une grande sensibilité la vie intérieure d'un adolescent fâché avec son corps

Ben a de l'humour, de la répartie et un grand coeur. Il a des amis, des projets et plein de talents. Ben est gros, aussi. Il se fait chambrer à l'école par ses camarades et se demande s'il parviendra à plaire à l'élue de son coeur avec tous ces kilos en trop. Alors, fini le gras et le sucre, Ben passe aux légumes et au sport ! Mais est-ce bien la solution pour trouver le chemin intérieur qui mène à l'acceptation de soi et des autres ?

Les procédés artistiques d'une mise en scène poétique, tantôt portée par des marionnettes très expressives, tantôt par des dessins animés colorés, nous emportent dans l'imaginaire du personnage principal, ses joies et ses doutes. Les thèmes abordés avec intelligence et sensibilité parlent à tout le monde : s'accepter comme on est, accepter la différence, contrer la bêtise et la peur par l'amitié et l'amour. Un film pour grandir, à regarder puis à discuter entre générations (et pourquoi pas autour d'un bon repas !).

GUILLAUME KERCKHOFS, les Grignoux

EXPOSITION

Du mercredi 19 février au mardi 11 mars, des créations réalisées par des enfants et des adultes en collaboration avec des associations partenaires sont exposées dans nos cinémas.

Le cinéma le Parc accueille des réalisations inspirées d'un film porteur du festival, La Vie, en gros et du thème du carnaval. Le CLAJ (Centre Liégeois d'Aide aux Jeunes) de Droixhe, le Courant d'air, l'Espace lecture et langage de Droixhe, l'école Léon Platel, l'école de devoir de l'équipe de quartier de Bressoux-Droixhe, la Madeleine, la maison Carrefour du CPAS de Liège, la Ronde enfantine.

Voir un aperçu photos ci-dessous... bravo aux artistes !

